
COMPTE RENDU REUNION 
COMMISSION TECHNIQUE – ESPACES VERTS et MATERIEL 

COMMUNE NOUVELLE 
 

le 28 novembre 2022, à la mairie de Ville-du-Pont 
 

Présents : FAIVRE Jean-Marc, BARTHOD Olivier (Ville du Pont), ROLOT Jean-Luc, Cathy Poimboeuf 
(Hauterive-la-Fresse), Antoine de Gribaldi (Montflovin)  

Absents / excusés : Gilles Magnin-Feysot (Montbenoit), BAVEREL Anthony (La Longeville) ; 
 

1- Nomination d’un référent et d’un suppléant :  

Jean-Marc Faivre et Olivier Barthod; 

2- Echange et listing des sujets à aborder et discuter au sein de la commission « technique » : 

- nécessité de lister le matériel et les véhicules (ex : tracteur + Unimog - Hauterive-la-Fresse ). 

Tableau avec type de matériel / propriétaire / fonction / état ; 

- cartographie, liste et superficie des espaces verts communaux (+ gestion actuelle), incluant les 

espaces dédiés au public (ex : aire de pique-nique), les talus et bords de route, et notamment la 

gestion du tour du stade de foot ; 

- illuminations de noël ; 

- gestion du fleurissement ; 

- liste travaux sous-traités (exemple : peinture marquage au sol : sous traité à tous sauf 

Hauterive-la-Fresse  - Ville du Pont) ; 

- distinction entre travaux effectués par Franck et travaux effectués par conseillers ; 

- gestion des espèces invasives (suivi et lutte) : en lien avec commission environnement (?) ; 

- pour le projet de CN : lister besoins en termes de moyens humains, sous-traitance, achats ou 

location matériel. Objectif : création d’un service technique avec listing des tâches et des besoins 

pour transmettre des éléments à la commission RH ; 

3- Autres sujets évoqués – vérifier si traités dans une autre commission 

- alambic : commission patrimoine et bâtiments ; 
- monument aux morts et cimetière : commission patrimoine  sauf (?) espaces verts attenants ; 
- déneigement – gestion des trottoirs – pose des jalons : commission voirie ; 
- petit matériel et équipements au sein des mairies : commission ressources humaines ? 
- travaux dans bâtiments communaux : commission patrimoine ; 

4- Calendrier : 

Pas de nouvelle réunion programmée pour le moment. 
Les membres décident d’attendre la prochaine réunion de pilotage qui permettra d’éclaircir les 
points en suspens et les interrogations sur les rôles et objectifs de cette commission. 
 
Néanmoins la prochaine réunion devra se faire avec la présence de Franck, employé technique du 
syndicat du Pays de Montbenoit puisqu’il maîtrise l’ensemble des sujets à traiter et pourra apporter 
son regard professionnel et pratique pour l’élaboration du projet de commune nouvelle.  

 


